

A la luz de tiempos difíciles los problemas se hacen mas evidentes y la publicación de la revista VETERINARIA no escapa a esta situación, ya que el estilo y la frecuencia de edición en los últimos números, no han sido de nuestro agrado.

También es cierto, que estos momentos provocan instancias de superación que constituyen severos desafíos.

En este sentido la comisión de la revista junto con el consejo directivo, en especial el presidente de la SMVU, vienen trabajando a los efectos de preservar lo que constituye un **BIEN** de la **PROFESION**.

Como primer paso, se ha decidido por un lado mejorar y complementar el contenido y por otro, cambiar la presentación y asiduidad de entrega.

Es nuestro deseo tener éxito en ésta etapa, solicitamos y consideramos que los esfuerzos deben ser encarados por el mayor número de colegas, creando ideas y aportando trabajo.

Sumar esfuerzos será sinónimo de optimizar a *VETERINARIA*
¡Adelante!

Comisión de Revista
"Prof. Walter García Vidal"